
 
 
  

 

 

 

São Paulo, 13 de abril de 2023. 

 

4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CADES -22/2024 
 
 
No dia 13 de abril de 2023, no auditório da Subprefeitura de Itaquera, 

reuniram-se presencialmente 08 conselheiros Titulares e 2 representantes 

da Coordenadoria do Governo Local da Subprefeitura de Itaquera, sendo 

um total de 09 pessoas abaixo citadas: 

Conselheiros Titula 

Ingrid Cibele de oliveira de Almeida – Titular 

Silvio de Oliveira Junior – Titular 

Roseli Alves dos Santos Titular 

André Luiz da Cruz – Titular 

Osorio Silva de Almeida – Titular 

Ivaldina Ferreira Veloso Felix – Titular 

Anaximandro Veloso Felix- Titular 

Lucas Edwir Santana Venâncio - Titula 

Representante do Governo Local : 



 
 
  

Representando por Izilda Alvarez de Oliveira e Monica Berbel 

Izilda Alvarez de Oliveira – Suplente. 

Iniciamos esta reunião dando a Posse ao Conselheiro Lucas Edwir Venâcio, 
onde o mesmo assinou e fora apresentado ao demais Conselheiros. 

Fizemos a leitura da Ata do mês anterior e foi aprovada. 

Tivemos algumas propostas e debates sobre vários assuntos como: 

 

Os Conselheiros pedem a presença dos representantes do Verde e Meio 
Ambiente nas reuniões. 

Falamos das atividades esportivas no Xisto onde os mesmos podem 
participar e divulgar aos moradores, informamos que todas atividades são 
gratuitas. 

Casa da memória também foi citadas pois temos atividades Culturais e 
muitos cursos, na área musical e danças para todas as idades. 

Propostas apresentadas: 

Oficinas de plantio de arvores em praças públicas, sendo que já existe um 
grupo de jovens que se interessam em práticas junto da prefeitura. 

Foi apresentado pelo Conselheiro Silvio uma proposta para reciclagem de 
concreto deixados pelas construtoras, onde a prefeitura utilizasse de 
maquinários para triturar estes materiais e confeccionasse tijolos com 
preço aquisitivo aos cidadãos de baixa renda. 

Outra proposta foi levantada que os produtos reciclados, fossem levados 
aos Eco Pontos e que tivesse um valor de troca como descontos em conta 
de luz ou água, para incentivo. 

Criar novos Eco Pontos em Itaquera para descartes de gesso, e um para 
reciclagem de material de construção com a ideia que foi citado acima 
sobre construção de tijolos. 

Próxima reunião ordinária acontecerá dia 11 de maio de 2023. 

 

 



 
 
  

 

 

 

 

 

 
 

 


